INDONESISCHE BATIK

In Java, Indonesien, ist Batik eine alte Tradition und Ausdruck kultureller Identität. In Zusammenarbeit mit der Indonesischen Frauenvereinigung in Berlin luden WiB und die indonesische Botschaft die Mitglieder von Willkommen in Berlin am 19. März zu einer Batikpräsentation in die indonesische Residenz ein. Die Gastgeberin Sartika "Titi" Oegroseno, Frau des indonesischen Botschafters,

Diplo has Jui 2019



Naglaa Abdelsallam (l.), die Frau des ägyptischen Botschafters, und Sartika "Titi" Oegroseno, die Frau des indonesischen Botschafters

erklärte in ihren Begrüßungsworten, dass die UNESCO 2009 die indonesische Batik als Meisterwerk des mündlichen und immateriellen Erbes der Menschheit anerkannt hat. Nach einer sehr interessanten Einführung in die Geschichte und die Techniken der Batik durften sich die WiB-Mitglieder, angeleitet von eigens eingeflogenen Batikexperten, selbst an der Batiktechnik erproben.



Batik-Workshop, Abbinden des Stoffes

KONZERT ZU EHREN VON ELKE BÜDENBENDER

Die Gruppe der Ehepartner arabischer Botschafter in Berlin organisierte am 8. April ein arabisches Konzert zu Ehren von Elke Büdenbender, Ehefrau des Bundespräsidenten, das vom Rat der arabischen Botschafter in Berlin, der Arabisch-Deutschen Industrie- und Handelskammer sowie der Mission der Liga der arabischen Staaten in Berlin unterstützt wurde. Das Konzert wurde bestritten vom berühmten irakischen Oud-Spieler Naseer Shamma und seinem internationalen Ensemble aus Ägypten, Deutschland und Syrien. Unter den Gästen befanden sich Gäste aus dem diplomatischen Korps, arabische Botschafter und ihre Ehepartner, der ägyptische und der irakische Stromminister, der Beauftragte für Infrastruktur und Tourismus der Afrikanischen Union sowie Vertreter deutscher Bundesministerien und Vertreter aus Wirtschaft und Forschung.



k Elke Büdenbender (M.), Ehefrau des Bundespräsidenten, wurde von den Ehepartnerinnen arabischer Botschafter geehrt.

EUROPÄISCHES HAUS – VERTRETUNG DER EUROPÄISCHEN KOMMISSION IN DEUTSCHLAND

Am 6. März traf sich die Gruppe "Geschichte und Politik" auf Einladung von Botschafter Richard Kühnel, dem Leiter der Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland, im Europäischen Haus am Pariser Platz, um Näheres über Gegenwart und Zukunft Europas zu erfahren. Zunächst führte Botschafter Kühnel die interessierten Teilnehmer aus den verschiedensten Ländern in die Geschichte der EU ein, bevor er sich der aktuellen Europapolitik widmete. Danach beantwortete er kenntnisreich und souverän alle an ihn gestellten Fragen zur Europapolitik kurz vor den Europawahlen im Mai. Nach dem fruchtbaren Gedankenaustausch konnten die Teilnehmer noch die interaktive Ausstellung "Erlebnis Europa – Europe Experience" im Europa-Haus besuchen.



 Gruppenleiterinnen Dr. Songrit Deckwitz (I.) und Tone Korssund-Eichinger mit Botschafter Kühnel

WILLKOMMEN IN BERLIN ist der Diplomatenclub beim Auswärtigen Amt. Er steht unter der Schirmherrschaft der Staatssekretärin Antje Leendertse. Der Club hat rund 400 Mitglieder aus weit über 100 Ländern. Mitglieder können Diplomaten und Diplomatinnen sein, die auf der Diplomatenliste des Auswärtigen Amtes verzeichnet sind, sowie ihre Partnerinnen und Partner.